

# 校長室通信 7/17 35号

## 最高学年の活動



最高学年となった6年生。小学校生活の一大イベントである「修学旅行」の計画等も始まりました。その説明会等が体育館で行われました。日程は、9月17日(水)～18日(木)です。旅程は、1日目、「南阿蘇トロッコ列車～阿蘇もんツーツリズム(体験活動)～大観峰～阿蘇フラザホテル。」2日目、「グリーンランド。」となっています。ルールを守って、「みんなが楽しかった」と思える修学旅行にしていくよう指導しています。目を輝かせて説明に耳を傾ける姿が印象的でした。

15日(火)には、卒業アルバムの個人写真撮影でした。カメラマンを前に、フラッシュがたかれる中での撮影に、少し緊張しながらも楽しそうでした。「いつもより髪を整えてきました。」という子もいました。



## 1学期も終わりに近付き

各学年学級では、1学期の思い出作りにも取り組んでいます。今日は、1年生が各学級で水遊びを楽しんでいる姿が見られました。



## 学校外でもがんばっている子

今回は、空手チャンピオンの紹介です。第40回長崎県空手道選手権大会において見事優勝したそうです。練習の成果ですね。おめでとう！

